



EXPORTACIONES TARAPACÉENAS SUMARON US\$835 MILLONES.

Exportaciones en Tarapacá tienen crecimiento de un 18,2%

La dirección regional de ProChile, informó que durante 2025 las exportaciones de bienes y servicios de Tarapacá sumaron US\$835 millones, lo que representa un crecimiento del 18,2%. Los principales destinos de los envíos de la región fueron China (US\$316 millones), Estados Unidos (US\$153 millones) y Brasil (US\$54 millones).

Por sector, Manufactu-

ras se impone con exportaciones por US\$470 millones y un aumento del 9,4% respecto del año anterior. Le sigue el sector Minerales con US\$236 millones (+18,2%) y Pesca y Acuicultura con el mayor crecimiento que fue de 98,2% y US\$118 millones en exportaciones.

“Desde ProChile generamos oportunidades para que las empresas locales puedan llegar a nuevos

mercados. El trabajo que hemos realizado junto al Gobierno Regional ha permitido también, que podamos estar presentes con nuestra oferta en feria especializadas, misiones comerciales o que podamos traer compradores para que conozcan la oferta aquí mismo”, afirmó Doris Olivares, directora regional de ProChile.

Destacó la diversificación exportadora. “Estas

mos muy contentos también con los envíos de productos y servicios de empresas regionales, como Spirulina, Astaxantina, Pez espada, tuberías, servicios editoriales y audiovisuales, turismo, servicios logísticos, EPP ropa de seguridad, fertilizante orgánico y también joyas elaboradas en plata y cobre, que han logrado fortalecer la oferta exportable regional”.

